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ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr.Niedelwieser; Dr. Me11el, Bures, Strobl, Mag.Guggenberger 

und Genossen 
an die Frau Bundesminister fLir Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend EU-!\ littd ftir KIDderbetreuungseinrichtungen 

Der l\'langel an Kinderbetreuungseinrichtungen war schon wiederholt Gegen"Jtand der Diskus

sion im NationaJrat, wenngleich die plimäre VerantwOlwng dafür bei den Konmmncn und 
Ländern liegt. Erklät1es Ziel der Regierungsparteien ist es, diesen vor allem zu La"Jten der Frau

en gehenden !\1angel zu beseitigen. 
Das mittelfristige Aktionsprogramm der Europäischen Gemeinschaft rur die Chancengleichheit 
Z\vischcn Männern und Frauen (1991-1995) und die Empfehlung des Europäischen Rates vom 

31;3.1992 über die Kinderbetreuung (ABI. Nr. L 123 vom 8.5.1992) nennen den AlL<:;bau von 
Kinderbetreuungseinrichtungen ein wichtiges Gemeinschaftsziel und die EU Kommission hat 

erst jüngst betont, daß die Kotinanzierung der Angebote zur Kinderbetreuung durch den EU 
Strukturfonds im Rahmen der Pminerschaft mit den IvIitgliedsstaaten weiterhin unerläßlich sein 
\vird, "um diesen einen Anreiz zu geben, die Politik der Chancengleichheit voranzutreiben und 

es somit Frauen zu ermöglichen, durch die Vereinbatmachung von beruf1ichen und famiWiren 

Tätigkeiten die elforderlichen bemflichen Kompetenzen zu elwerben, um Zugang zu festen 
und qualifizierten Arbeitsplätzen in den expandierenden Sektoren zu bekommen." (e 289 v. 
17.10.1994, S. 5 f). 
Da derzeit in den vom Stmktulfonds petl'offenen Regionen diverse Programme vorbereitet 
werden, richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Frau Bundesminister die folgende 

Anfrage: 

1. \Vurde im Rahmen der Infonnationender Bundesregierung über die Ansuchen für J'vfittel 
aus. dem Stmktudonds darauf hinge\viesen, daß auch fUr Kinderbctreuungseinrichtungen ange
sucht werden kann ? 

2. Sind TImen bereits Projekte und Ansuchen an den·Strukturfonds mit dieser Zielrichtung be
kannt? 

3. Da die Bundesregiemng die Anträge an den Stl1lktw-fonds koordiniel1 - werden Sie sich da
ftir einsetzen, daß solche Projekte eine gewichtigen Stellenwert einnehmen? 

40/J XIX. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




